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■本日のプログラム                  内部卓話

■司会 SAA 阿久津 亮君

■点鐘            会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング  それでこそロータリー

■ゲスト      米山奨学生 ホ・ミンニュさん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君

皆さんこんにちは。先週の

木曜日は、真岡市老人・身障

者スポーツ大会が秋晴れのも

と、コロナ前の開催以上にで

きたと思います。大変お疲れ

様でした。また、メディアにも取り上げられ、過日の

下野新聞にも掲載されております。今回の趣旨は、世

界ポリオディの 10月 24 日に合わせて、本イベントを

開催したものであり、3 万 6千円余の募金がありまし

た。地区へも報告をしています。明日は、地区大会の

2 週間前に実施されるゴルフコンペが行われ、当ｸﾗﾌﾞ

から 8 名が参加します。地区大会にバス使用での参加

を考えておりましたが、参加者が少ないので、バス使

用について、再検討をしています。また、第 4 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

合同例会の参加者負担金について、前金対応となりま

すので、ご協力をお願いします。

グローバル補助金の贈呈式打合せの際、タイ国のパ

トムワン RCから 40周年記念式典への招待があり、私

と石田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰで、12 月 1日から 3日まで行って

まいります。足利東 RC は 10名、宇都宮 RC は 8 名の

参加と聞いています。今後も、種々の行事があります

が、頑張って取組んでまいります。

ﾛｰﾀﾘｰをかっこよく、ﾛｰﾀﾘｰを楽しみましょう。

■卓話者紹介                 広瀬 紀夫 君

卓話者 篠原 泉 PPのご紹介を

いたします。篠原さんは、昭和

18 年 7 月生まれ、丁度 80 歳で

す。ﾛｰﾀﾘｰ歴は、昭和 59 年 2

月、40 歳の時に入会され、平成

12 年、第 42代の会長となっています。卓話内容は、

入会当時の頃、斗六 RC との姉妹ｸﾗﾌﾞ締結の頃の話を

したいとのことです。この 11月に斗六 RC を訪問しま

すので、ﾀｲﾐﾝｸﾞの良い卓話になろうかと存じます。

■内部卓話        篠原 泉パスト会長

しばらくの間、私のﾛｰﾀﾘｰ歴

40 年のうちの前半 20 年位につ

いて、お話をさせていただきま

す。また、機会があれば、後半

の 20 年について、話せればと

思います。何分 80 才であり、話すことが億劫です。

私は、1984 年 2 月、社団法人真岡青年会議所を 40

歳で卒業し、卒業と同時に、多くの先輩会員の皆様の

推薦を頂き入会しました。

当時は、暮田公男会長、神保年男幹事の年度であっ

たかと記憶しております。この年度に、台湾の斗六 RC

と友好関係が深いものとなり、姉妹ｸﾗﾌﾞを締結した年

度です。姉妹ｸﾗﾌﾞの第 1 期生は、私と篠原宣之さんで

す。実は、この年に暮田会長と数名の先輩会員ととも

に、斗六 RCの公式訪問に同行いたしました。若い会

員が締結のおみやげを持参する要員でしたが、私にと

りましては、たくさんの紹興酒の洗礼を受けました。

1985 年、岡田昭郎会長がｶﾞﾊﾞﾅｰになられ、大変ご苦

労されましたが、私は、ｶﾞﾊﾞﾅｰとともに、公式訪問に

同行した記憶が残っています。真岡 RCは、ｶﾞﾊﾞﾅｰに

一生懸命協力したものと考えております。

1994 年 6月 27 日から 30 日まで、斗六 RC 創立 13周

年記念式典があり、久保佳男会長ほか 5 名で式典参加

に訪台しました。また、同年は、市制施行 40周年記

念事業参加のため、斗六 RC から、林会長はじめ奥様

方、斗六 RC顧問の林景山先生、楊斗六市長ほか市議

会議員、正心中学教頭、舞踊団 51 名ほか、ガイドさ

ん等総勢 89名で来訪されました。我々も、接待・案

内等で大変苦慮した記憶があります。

1995 年、小倉会長時に行政の親善大使が受賞され、



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

野澤守会員、菊池恒三郎前市長ほか市職員 2 名、4名

で斗六 RC を訪問しております。

1997 年、斗六 RC創立 15 周年記念式典があり、私

共、会長幹事をはじめ、26 名で参加をいたしました。

同年、入江竹司先輩、杉村久夫先輩がそれぞれ 7 代、

8 代の親善大使を受賞されました。私は、6 代の親善

大使となっておりました。

1999 年 4 月には、岡田昭郎会員ご夫妻ほか 3 名で、

ｶﾞﾊﾞﾅｰ就任挨拶で訪問しました。この年のミネアポリ

スで開催された国際大会にも参加を致しました。

2000 年から 2001 年は、私が第 42 代の会長となり、

岡本俊夫さんが幹事で、「信頼と友情 和の心で楽し

いﾛｰﾀﾘｰを」を会長方針とし、11 月には、斗六 RC を公

式訪問するなど楽しい一年を過ごしました。これ以外

に多くの社会奉仕に対する事業、教育や文化活動に関

する事業展開にご協力を賜り、会員各位に感謝申し上

げます。以上、雑ぱくでありますが、1984 年から

2001 年までの約 15年間を振り返ってみました。

ご清聴ありがとうございました。

■内部卓話        篠原 宣之パスト会長

私は、篠原 泉ﾊﾟｽﾄ会長より

半年程遅れて真岡 RCに入会し

ました。先程の篠原 泉ﾊﾟｽﾄ会

長の卓話を楽しく拝聴させて

いただきました。

先日、老人・身障者スポー

ツ大会が終了しましたが、当事業は 17～18 年前の金

子剛士会長の時、私が社会奉仕委員長の時に初めて開

催されました。

かつて、私が、マッサージにかかっていた際に、ﾛｰ

ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは何をやっているのか。という話があり、奉

仕事業等を実施していると答えた。その中で、スポー

ツ大会をやる時、お金がなくて何もできないとの話を

伺い、会長等と検討し、協力することとなったのが当

事業の始まった経緯です。当事業が今日まで継続され

ていることは、会員皆さんをはじめ社会福祉協議会の

ご尽力だと思います。ただひとつ心配していること

は、開始当時は、市職員はじめﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの方が 30 名ほ

ど参加して、ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱが活動をしていました。徐々に

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの人達が後ろへくるようになってしまった。

いろいろな事業について、この辺の所を考えていかな

ければならないと思います。できるだけ前面ではなく

後ろへさがっていくべきだと思います。また、これら

を考慮して計画を立ててはどうかとも考えます。これ

からも素晴らしいｸﾗﾌﾞづくりにみんなで協力し合い頑

張っていただきたい。ありがとうございました。

■本日のスマイルボックス      鈴木裕二君

石塚 龍夫君 皆様、スポーツ大会大変ご苦労様でし

た。ミンニュちゃんもありがとう。泉先

輩、本日は卓話よろしくお願いいたしま

す。

横松 和美君 篠原先輩、卓話がんばってください。

中川 宏行君 篠原 泉ﾊﾟｽﾄ会長、卓話ありがとうござ

います。心して拝聴致します。

岡本 俊夫君 真岡 RC第 42 代会長、篠原 泉 PP、本日

は卓話御苦労様です。貴男の幹事を務め

させて頂いたこと、23 年になりますが

今はよき思い出です。我がｸﾗﾌﾞには、も

う一人篠原がおります。プログラム委員

長お忘れなきように!!森田委員長、先週

は御苦労様でした。

石田 順一君 篠原 PPの卓話、楽しみにしておりまし

た。よろしくお願い致します。

広瀬 紀夫君 篠原 泉様、卓話よろしくお願いしま

す。

金子 正男君 篠原 泉大先輩、卓話拝聴致します。

齊藤 敏彦君 篠原 PP、本日の卓話御苦労様です。真

岡 RC 歴史を勉強させていただきます。

大瀧 和弘君 篠原 泉 PP、卓話ありがとうございま

す。

豊田 光弘君 篠原 泉 PP、「真岡 RC の歴史について」

しっかり拝聴させていただきます。

栁田 尚宏君 篠原 泉先輩、真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの歴史につ

いて、拝聴させて頂きます。

渡邉 佳寛君 篠原 泉 PP、卓話ありがとうございま

す。心して拝聴致します。ニューちゃ

ん、いつもありがとう!

馬場 照夫君 篠原 泉 PP、卓話拝聴します。よろしく

お願いいたします。

■次回のプログラム 11/2(木) 12:30～月初例会

フォーシーズン静風

■月間予定出席者

在籍 52名 出席免除者  1 名（有資格者 1名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 10 月 12 日 51 6 0 34 1 18 65.3

本日 10 月 26日 51 9 0 40 1 12 76.9

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局（☎.0285-84-2511 fax.0285-84-2510）までお知らせ下さい。

7 月 8月 9月 10 月 11 月 12 月 1月 2月 3月 4 月 5月 6 月

72.0 76.1 71.5 70.3

■スマイルボックス（10 月 26 日現在）   （円）

前回までのスマイル繰越金 467,000

会員 28,000

ビジター 0

本日のスマイル合計 28,000

スマイル今期累計 495,000

前回までの米山繰越金 12,726

本日の米山 0

米山今期累計 12,726


